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Порывы
крыши гнули

В Ноябрьске
сгорел жилой дом

ТЕМ  ВРЕМЕНЕМ

Засыпали оперативно
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Подготовила Валерия АКИМЕНКО, a_valeriya@mail.ru
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Деревянный 16	квартирный дом № 16
по улице Северной еще в 2011 году был
признан аварийным, все жители –
участники программы по ликвидации
ветхого жилищного фонда.

Здание загорелось ночью 21 апреля. Как сообщили
в отделении профилактики пожаров 2 ОФПС, в 00
часов 46 минут на центральный пульт поступило сооб$
щение о пожаре. Через пять минут подразделения ог$
неборцев были на месте происшествия. Когда прибы$
ли пожарные, огонь уже охватил первый и второй эта$
жи одного из подъездов, крышу. Тушил пожар весь
личный состав Ноябрьского гарнизона пожарной ох$
раны. Были эвакуированы 56 и спасены семь человек.
Дом, к сожалению, сгорел. Причина происшествия ус$
танавливается.

Пресс$служба администрации города проинформи$
ровала, что погорельцы могут рассчитывать на сред$
ства поддержки из местного бюджета. Так, каждой
обратившейся семье выделят материальную помощь
в размере пяти прожиточных минимумов (в ЯНАО
он составляет 12 496 рублей). Поможет деньгами и
управление ГО и ЧС, оно перечислит по 20 тысяч руб$
лей на каждого члена семьи.

Семьям льготных категорий (многодетным, мало$
имущим, имеющим детей$инвалидов и другим) мо$
гут выделить еще по 20 тысяч рублей, эта сумма поло$
жена людям, оказавшимся в сложной жизненной си$
туации. Тем, кому негде жить, будет предоставлено по$
мещение из маневренного фонда администрации го$
рода. Учитывая, что дом был аварийным, погорельцы
смогут получить новое жилье в течение года.

Депутатов волнует качество жилья

Сильный ветер вмешался в будничную
жизнь ямальцев. Большого урона стихия
не нанесла.

По информации ГУ МЧС России по ЯНАО, боль$
ше всего досталось Салехарду и Лабытнанги. В мик$
рорайоне Обская города Семи лиственниц  ветер
снес кровлю с Детской школы искусств.  Занятия в
это время не проводились, поэтому пострадавших,
к счастью, нет. Уже в понедельник вечером специа$
листы МУП «Городское хозяйство», дабы исклю$
чить дальнейшие разрушения, приступили к рабо$
те. По словам директора предприятия Михаила
Бондарева, стихия изрядно повредила здание.

– Там не то что крыши, там нет стропил. Мы будем
стараться выполнить необходимое в кратчайшие сро$
ки, но даже с учетом продленного рабочего дня пона$
добится не менее двух$трех недель. Нужно поставить
стропильную систему,  затем восстановить кровлю и
утеплить чердачное перекрытие, – прокомментиро$
вал Михаил Бондарев.

Кроме школы искусств, в Лабытнанги пострада$
ло не менее десятка жилых домов. В Салехарде про$
блему с кровлей ощутили жильцы двух домов. Но
глава администрации Салехарда Иван Кононенко
заверил, как только стихнет ветер, все последствия
будут ликвидированы, поручения уже даны по об$
щежитию, которое обслуживает МП «Салехард$
ремстрой». Также он заострил внимание на том, что
и другие управляющие организации должны устра$
нить плоды разгула ветра на обслуживаемых объек$
тах. В целом город порывы стихии перенес без ин$
цидентов: все системы жизнеобеспечения работа$
ли без срывов.

Без особых происшествий обошлось и в Шурыш$
карском районе. Здесь также местами срывало куски
кровли и повалило старенькие ненадежные заборы.

Как рассказал начальник Ямало$Ненецкого цен$
тра по гидрометеорологии и мониторингу окру$
жающей среды Константин Костогладов, причи$
ной сильного северо$западного ветра стал циклон
с Атлантики. В Салехарде порывы ветра достига$
ли 22 метров в секунду, в Мужах 25,  такая же сила
стихии наблюдалась и на полуострове Ямал. К сло$
ву, ничего удивительного для этого времени года в
таком ветре метеорологи не видят. По их прогно$
зу, уже сегодня в регион придет новый атлантичес$
кий циклон, который также принесет ветер.

В  ЗС  ЯНАО

Ямальские
парламентарии
намерены создать
рабочую группу,
которая займется
поиском
эффективных форм
передачи жилья
от застройщиков
населению.

Согласно подписанным
с муниципалитетами со$
глашениям по программе
фонда до конца 2017 года
необходимо построить бо$
лее миллиона квадратных
метров жилья и пересе$
лить из ветхого и аварий$
ного жилого фонда почти
18 тысяч ямальских семей.

На сегодняшний день
фондом заключены дого$
воры по приобретению на
Ямале  более 500 тысяч

квадратных метров жилья
(10 243 квартиры). Около
двухсот тысяч квадратных
метров (3951 квартира)
введены в эксплуатацию.
Такую информацию пред$
ставил депутатам дирек$
тор окружного департа$
мента строительства и жи$
лищной политики Юрий
Теряев.
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– По состоянию на 1 ян$
варя 2014 года в собствен$
ность муниципальных об$
разований либо граждан
передано 2006 квартир об$
щей площадью 97,7 тыся$
чи квадратных метров. За
первый квартал текущего
года передано 428 квартир
общей площадью 22,3 ты$
сячи квадратных метров.
Остальное жилье, которое
в основном вводилось в
конце 2013 года, проходит
процедуру регистрации

права собственности. В
стадии строительства на$
ходится  еще 6292 кварти$
ры, – отметил докладчик.

 Несмотря на впечатля$
ющие объемы вводимого
и строящегося с участием
средств фонда жилья, у
депутатов возникли
вопросы к деятельности
некоммерческой орга$
низации. В частности,
парламентариев волнует
контроль качества воз$
водимого жилья и сроки
его передачи гражданам.
Депутаты отметили, что
существующий механизм
перерегистрации права
собственности занимает
достаточно много време$
ни и требует дополнитель$
ных финансовых затрат.

муниципалитетом, но суд
оказался не на ее стороне.
Сейчас документы нахо$
дятся в Верховном суде. А
пока маленький Никита
сидит, закутавшись в оде$
яло, в холодной, темной
квартире и шмыгает носом.

– Не шмыгай! – прика$
зывает мать. – Не вздумай
заболеть! Врача пригла$
шать некуда.

Мне до слез становится
жалко ребенка, и я интере$
суюсь, почему он не ходит

в детский сад – там ведь
тепло и кормят нормально.
Но мама возражает, что в
доме нет воды, поэтому она
не может ни помыть ребен$
ка, ни постирать ему одеж$
ду. Не вести же ребенка в
сад в грязном…

– Он и в школу ходить
не сможет, – добавляет
мама. – Первого сентября
ему идти в первый класс.
Но мы же теперь бомжи –
кто его возьмет в школу без
прописки?

– А вы обращались? –
спрашиваю я.

Оказывается, нет. Сей$
час не до этого. Нужно
любой ценой выбить
квартиру. Для сына. Ма$
рина Ворошилова расска$
зывает, что у мальчика
большие проблемы со
здоровьем: он страдает
астмой, состоит на учете
у кардиолога, офтальмо$
лога и невропатолога. По
словам мамы, она намере$
на судиться до конца. Ну

а если и на этот раз суд не
примет ее строну… она
уедет из города, где роди$
лась она  и ее ребенок.

А пока мама отправля$
ет Никитку в соседний
магазин за водой, чтобы
приготовить обед.

Утро вторника, на салехардском общежитии меняют
покореженную кровлю.
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Из$за провала грунта у основания моста через
Шайтанку в районе строящего храма в Салехарде
два дня была перекрыта дорога.

Специалисты склоняются к мысли, что инцидент
связан с тем, что под мостом размыло насыпь. На
объекте в понедельник побывали представители ад$
министрации. Было решено провести временные
работы, засыпав провал щебенкой, а когда потепле$
ет – покрыть асфальтом. Хотя дорогу обещали от$
крыть только в среду, с работой справились опера$
тивно –  транспорт пустили еще вчера.

Елена Зленко:
«Застройщика, который
строил дома по улице
Павлова, нужно внести
в «черный список
и не пускать
на господряды!
Я бы так написала:
держитесь лабытнангцы!»

Дома по улице
Павлова снаружи
выглядят довольно
симпатично,
а внутри уже
трещат по швам.


